

Provincia de Catamarca



# CÁMARA DE SENADORES

*Mesa General de Entrada y Salida*

## EXPEDIENTE PARLAMENTARIO

LETRA: D

NUMERO: 52

AÑO: 2023

CÁMARA DE SENADORES.

**Iniciador:** *Senador/es:* DIAZ, Susana Beatriz - Sdor por Departamento Capital | SFV de Catamarca.

**Tipo:** DECLARACION

**Extracto:** DECLARAR DE INTERES PARLAMENTARIO, CULTURAL Y DEPORTIVO A LA TRAYECTORIA DEL SR. WALTER CARRIZO Y SU PARTICIPACION EN EL 14°TORNEO DE APERTURA FAK "COPA JARDIN DE LA REPUBLICA 2023"..-

**Fecha:** 29 Mayo 2023

**Hora:** 11:22:01.486207



CÁMARA DE SENADORES  
DE LA PROVINCIA DE CATAMARCA

San Fernando Del Valle de Catamarca, 29 de Mayo del 2023.-

Nota SC N° 59

Extracto: Proyecto de Declaración

**SR. PRESIDENTE  
CAMARA DE SENADORES DE CATAMARCA  
ING. RUBEN DUSSO  
SU DESPACHO:**



Tengo el agrado de dirigirme a Usted, a los fines de elevar para su tratamiento el proyecto de Declaración Interés Parlamentario, Cultural y Deportivo a la trayectoria del Sr. Walter Carrizo y su participación en el 14° Torneo de Apertura FAK "Copa Jardín de la Republica 2023".

Asimismo, se haga entrega de la copia de la declaración y placa recordatoria al Sr. Walter Carrizo.

Sin otro particular motivo me despido de Usted atentamente.-



  
Prof. SUSANA BEATRIZ DIAZ  
SENADORA PROVINCIAL  
DPTO. CAPITAL



**LA CAMARA DE SENADORES  
DE LA PROVINCIA DE CATAMARCA**

**DECLARA:**

**ARTÍCULO 1º.-** Declárese de Interés Parlamentario, Cultural y Deportivo a la trayectoria del Sr. Walter Carrizo y su participación en el 14º Torneo de Apertura FAK "Copa Jardín de la Republica 2023".

**ARTÍCULO 2º.-** Hágase entrega de copia fiel del presente instrumento legal al Sr. Walter Carrizo.

**ARTÍCULO 3º.-** De forma.



  
Prof. SUSANA BEATRIZ DIAZ  
SENADORA PROVINCIAL  
DPTO. CAPITAL

## FUNDAMENTOS

El presente proyecto tiene como objetivo declarar de interés parlamentario, cultural y deportivo a la trayectoria del Sr. Walter Carrizo y su participación en el 14° Torneo de Apertura FAK “Copa Jardín de la Republica 2023”, que se llevó a cabo los días 5 y 6 de mayo del corriente año en la provincia de Tucumán.

A sus cuatro (4) años de edad tuvo un problema de salud lo cual no pudo empezar a practicar karate, con el tiempo obtuvo el alta médica, y a la edad de nueve años comenzó a entrenar.

Participo por primera vez en un torneo a los once (11) años de edad obteniendo el tercer lugar en el podio, así comenzó a participar en diferentes torneos en varias provincias obteniendo siempre algún lugar entre los mejores del podio, a tal punto que logro en su categoría estar 1° en el ranking.

Fue convocado por primera vez al Campeonato Sudamericano de Karate, que por cuestiones económica no puedo participar, posteriormente fue convocado al Campeonato Panamericano de Karate que se llevó a cabo en Chile, donde se dio cuenta que la competencia internacional estaba en un nivel superior, y que debía esforzarse para avanzar y crecer deportivamente.

En ese momento comenzaron a haber diferencias con su entrenador, dado que Walter al participar en una competencia de nivel internacional comprendió que podía dar más, por lo que decidió empezar a entrenar solo. Esto llevo a que el cambie sus rutinas, agregando días y horas de entrenamientos, logrando mejor su rendimiento físico. Cada vez más crecía el sentimiento de superación y fortaleza con un solo objetivo deportivo y personal lograr alcanzar un nivel de excelencia.

Esto llevo a quedarse fuera de la Federación Argentina de Karate, por un plazo de dos (2) años, esta situación le impidió poder competir a nivel nacional e internacional, en ese momento empezó a estudiar profesorado de educación física y continuó entrenando sin perder nunca su objetivo.



Prof. SUSANA BEATRIZ DIAZ  
SENADORA PROVINCIAL  
DPTO. CAPITAL

En el año 2.014 gano el Torneo Argentino de Karate, después de ocho años, superando cuatro rondas logrando ganar la final, en ese año por medio del sensei Juan Barrios conoce al sensei Federico Oro quien es un profesor de la provincia de Corbona, amigo de Antonio Díaz campeón y bicampeón del mundo en ese momento. Logra irse a Venezuela por unos quince días a entrenar con el sensei Oros Esta experiencia fue otro momento en la vida de Walter que lo marcó, porque se dio cuenta que no estaba a un nivel deportivo superior.

Después de diez años logra ser convocado nuevamente a un Torneo Sudamericano en el año 2017 que se llevó a cabo en Ecuador, donde obtuvo el séptimo lugar en su categoría, avanzando de ronda, pero sin lograr medalla.

Vuelve a estar 1° en el ranking en su categoría, su puntaje le sirvió para ser convocado al seleccionado argentino, en el año 2018 participo en los Juegos Suramericanos, que pertenecen a la Organización Deportiva Suramericana (ODESUR) que se llevó a cabo en Cochabamba - Bolivia obteniendo el tercer lugar. En ese mismo año participa del Torneo Abierto "Open" en Chile reconocidos por la WKF (red mundial), obteniendo el 9° lugar en la "Serie A - Karate 1", fue una competencia con 120 participantes en su categoría quedando en 7° lugar logrando avanzar seis rondas, esto llevo a que sea convocado al Mundial de karate que se realizó en España, por cuestiones personales se bajó.

En el 2018 logra ganar cinco torneos nacionales obteniendo medallas de oro, por lo que fue convocado a los Premios Olimpia como competidor nacional destacado.

En el año 2.021 participo en torneo virtuales y presenciales consiguiendo ganar los cinco Torneo Nacionales por segunda vez, repitiendo ese gran logro, en el año 2022 queda en 2° lugar en el ranking.

Este año viene participando en varios campeonatos, tal es así que el sábado 06 de mayo en la provincia de Tucumán se llevó a cabo el 14° Torneo Apertura FAK "Copa Jardín de la Republica 2023", donde logro obtener la medalla de plata en su categoría.

Walter Carrizo es un ejemplo de superación a nivel personal y deportivo, que a pensar de los obstáculos que se le presentaron a nivel personal, profesional, económico, entre otros,



Prof. SUSANA BEATRIZ DIAZ  
SENADORA PROVINCIAL  
DPTO. CAPITAL



logro salir adelante persiguiendo y logrando sus objetivos a base de trabajo, perseverancia sacrificio y aprendizaje. Situación que se continúa dando hasta el día de la fecha.

Por todo lo expresado, solicito el acompañamiento a mis pares, para la aprobación del presente Proyecto de Declaración.



  
Prof. SUSANA BEATRIZ DIAZ  
SENADORA PROVINCIAL  
DPTO. CAPITAL